

LANCOM AirLancer AN-RPSMA-NJ

Installationshinweise | Installation instructions

Lieferumfang

1 x AirLancer RPSMA-auf-NJ-Adapter

Package content

1 x AirLancer RPSMA to NJ adapter

Technische Informationen

Der Adapter AirLancer AN-RPSMA-NJ ermöglicht den Anschluss von AirLancer ON-Antennen an LANCOM Indoor Access Points und IAPs. Er wandelt dafür den SMA-Anschluss des Indoor-Gerätes in einen NJ-Anschluss wie sie sonst an LANCOM OAPs zu finden sind. Es wird ein Adapter pro Antennenkabel benötigt.

Technical information

The AirLancer AN-RPSMA-NJ adapter is used to connect AirLancer ON antennas to LANCOM indoor access points and IAPs. It converts the SMA connector of the indoor device into an NJ connector as used by the LANCOM OAPs. One adapter is required per antenna cable.



Antennen und Adapter dürfen nur bei ausgeschaltetem Gerät montiert oder gewechselt werden. Die Montage oder Demontage bei eingeschaltetem Gerät kann zur Zerstörung der WLAN-Module führen.



Antennas and adapters are only to be attached or exchanged when the device is switched off. Mounting or demounting antennas while the device is switched on may cause the destruction of the WLAN module.

Installation

- Verbinden Sie den RPSMA-Anschluss des Adapters mit dem entsprechenden Antennenanschluss des LANCOM Indoor Access Points oder IAPs.
- Verbinden Sie den NJ-Anschluss des Adapters entweder direkt mit der AirLancer ON-Antenne, einem entsprechenden AirLancer Cable NJ-NP oder AirLancer SN-ANT Blitzschutzadapter.

Installation

- Connect the RPSMA connector of the adapter to the corresponding antenna connector on the LANCOM indoor access points or IAPs.
- Connect the NJ connector of the adapter either directly to the AirLancer ON antenna, or to a corresponding AirLancer NJ-NP cable, or to an AirLancer SN-ANT lightning-protection adapter.



LANCOM
SYSTEMS

LANCOM Systems GmbH | A Rohde & Schwarz Company | Adenauerstr. 20/B2 | 52146 Wuersele | Germany | info@lancom.de | www.lancom-systems.com

© 2026 LANCOM, LANCOM Systems, LCOS, LANcommunity, LANCOM Service LANcare, LANCOM Active Radio Control und AirLancer sind eingetragene Marken. Alle anderen verwendeten Namen und Bezeichnungen können Marken oder eingetragene Marken ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Dieses Dokument enthält zukunftsbezogene Aussagen zu Produkten und Produkteigenschaften. LANCOM Systems behält sich vor, diese jederzeit ohne Angaben von Gründen zu ändern. Keine Gewähr für technische Ungenauigkeiten und / oder Auslassungen. © 2026 LANCOM, LANCOM Systems, LCOS, LANcommunity, LANCOM Service LANcare, LANCOM Active Radio Control, and AirLancer are registered trademarks. All other names or descriptions used may be trademarks or registered trademarks of their owners. This document contains statements relating to future products and their attributes. LANCOM Systems reserves the right to change these without notice. No liability for technical errors and/or omissions. 111505 01/2026